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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ما يلي ھو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ملاحظة:
تنشر ھذه الملفات لتكون  سبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة ب

  بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي التعامل معھا كما لو كانت سجلات رسمية.

ICANN67  مجلس إدارة  الاجتماع المشترك: –| المنتدى الاجتماعي الافتراضيICANN  ولجنةALAC  
  ص بتوقيت كانكون 10:00ص إلى  09:00من الساعة  – 2020آذار (مارس)  11الأربعاء، الموافق 

   

 

  أعتقد أنه يمكننا أن نبدأ التسجيل من فضلكم.   ليون سانشيز:

  مرة أخرى، لدينا صدى مسموع. روفونات الخاصة بكم.وأود أن أذكركم بكتم الميك

 

  يجري تسجيل ھذا الاجتماع.  [تسجيل صوتي]:

 

مع  ICANNھذا ھو الاجتماع المشترك لمجلس إدارة  معكم ليون سانشيز. مرحبًا بكم جميعًا.   ليون سانشيز:

خ الأربعاء بتاري ICANN67خلال اجتماع  ALACاللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين 

  .2020آذار (مارس)  11الموافق 

برجاء ذكر الاسم عندما  وبعض العمل الإداري. لذا أود الترحيب بكم جميعًا في ھذه الجلسة. 

تذكروا، ھذا اجتماع افتراضي بعيد، لذا من المھم أن نعرّف أنفسنا عند التحدث لسجل  تتحدثون.

تذكروا أنه ليس كل من يحضر  وببطء. وأيضًا، إذا كنتم تستطيعون التحدث بوضوح النص.

ھذه المكالمة من المتحدثين الأصليين للغة الإنجليزية، لذا حاولوا التحدث بوضوح وببطء قدر 

  الإمكان حتى يتمكن الجميع في الغرفة من متابعة المحادثة.

ونحاول في كما ذكرنا من قبل، نود أن تكون ھذه محادثة أكثر تفاعلية قليلاً، وأقل رسمية قليلًا  

بعد  الواقع إجراء مناقشة مثمرة حول المواضيع التي تھم المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.

أن أرحب بكم جميعًا، يمكنني أن أخبركم أن مجلس الإدارة حريص على إجراء ھذه المحادثة 

معكم وأيضًا نود أن نحصل على أفكاركم حول قضية أعتقد أنھا على ذات أولوية بالنسبة 

لجميع في ھذه المرحلة، في جدول الأعمال، ولكن بشكل خاص بشأن إساءة انتھاك نظام اسم ل

نحن نعتني بھا حاليًا  في كانون الأول (ديسمبر). ALACلقد تلقينا مشورة من  .DNSالنطاق 

  من خلال عمليتنا المعمول بھا، وسنعود إليكم ببعض التعليقات حول ذلك قريبًا.



ICANN67  مجلس إدارة  الاجتماع المشترك: –الافتراضيICANN ) واللجنة الاستشارية للأمن والاستقرارALAC(  AR  

  

  25 من 2الصفحة 

 

، وأود منك، مورين، ALACللغط، أود أن أقدم مورين ھيليارد، رئيسة ولكن بدون مزيد من ا 

  ، وبالطبع بدء ھذا الحوار معك.ALACأن تطلعينا على المواضيع المختلفة التي تھم 

 

  آمل أن تتمكنوا من سماعي. شكرًا لك، ليون. شكرًا.   مورين ھيليارد:

 

  أجل، يمكننا سماعك بصوت عالي وواضح.    ليون سانشيز:

 

يشرفنا جدًا أن  وشكرا لكم جميعًا على الحضور ومرحبًا بأعضاء مجلس الإدارة. شكرًا جزيلاً.   ورين ھيليارد:م

والمجتمع  ALACنكون ھنا وأن نحظى بفرصة للجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين 

ن على المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، وخاصة أولئك المتصلين بالإنترنت، لنكون قادري

  إثارة ومناقشة الأمور التي تھمنا على حد سواء.

بالنظر إلى جدول الأعمال، ما فعلته ھو، إذا استطعنا أن نبدأ بالأولويات التي لدينا، فإن كل  

وقد قام بعض ھؤلاء بإدخال تحسينات على المجتمع  .2020شيء يتعلق بنا وما اقترحناه لعام 

لذا، بينما نمر في  الإستراتيجية. ICANNوقعات أھداف الشامل بالإضافة إلى مساھمتنا في ت

  العملية، آمل أن نفي ببعض توقعات مجلس الإدارة منا أيضًا.

وخطة العمل  في مونتریال. ATLAS IIIمن الناحية التنظيمية، تم تحديد أولوياتنا أثناء إعدادنا لـ  

يتعلق بالأھداف التي حددناھا في  لھا بعض المعالم الرئيسية التي نريد تحقيقھا فيما 2020لعام 

  ذلك الوقت.

أولاً، على الرغم من ذلك، فيما يتعلق بخطة تنفيذ مراجعة المجتمع الشامل، فقط لإعلامكم أننا  

نمضي قدمًا في إكمال المراحل النھائية لأنشطتنا غير المكتملة المتبقية، ونقترح أن يكون 

  ول حزيران (يونيو) كما ھو محدد.التقرير النھائي جاھزًا لمجلس الإدارة بحل

لذلك لا يوجد شيء آخر أضيفه لا تعرفونه مسبقًا، لذا ننتقل إلى البند الثاني في جدول أعمالنا،  

والذي يعد حقًا ھو العنصر الرئيسي الذي يھمكم على الأرجح، وھو يتعلق بالخطة الاستراتيجية 
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 د كان فيما يتعلق بالتحسينات في تأثيرنا.لكن تركيزنا الرئيسي في ھذا الصد على وجه التحديد.

 DNSيعد أمن واستقرار  .ICANNھذا على أساس يومي حيث سوف نساھم في تعزيز أھداف 

 ICANNأمرًا مھمًا بالنسبة لنا، وبالتالي موضوع المناقشة الذي نثيره لاحقًا بناءً على مشكلات 

على المستخدمين النھائيين، وبالطبع ھم التي تعتبر مھمة لمجموعة العمل المجتمعية لأنھا تؤثر 

  محور اھتمامنا.

لقد تأكدنا من أن القضايا السياسية لتقرير تنفيذ البرامج مدرجة في برنامج المؤتمر بأكمله ھذا  

الأسبوع، ولكن بشكل أكثر تحديدًا ما ركزنا عليه كان قضايا الحوكمة المتعلقة بالتمويل ولكن 

صحاب المصلحة المتطور، وھو أمر تم توجيھه داخل مجموعة أيضًا تلك المحيطة بنموذج أ

وأود أن تتحدث إلينا ماريتا لفترة وجيزة عن مشكلتھا  العمل المجتمعية بواسطة ماريتا مول.

  فيما يتعلق بھذا الأمر.

  ماريتا، إذا كنت متاحة من فضلك. 

 

  ھل تسمعونني؟ الآن أنا أزلت كتم صوتي. مرحباً.   ماريتا مول:

  )(ضحك 

 

  شكرًا لك، ماريتا. ليس ھناك مشكلة.   مورين ھيليارد:

 

ماريتا مول تتحدث، للسجل، من كندا حيث لا تثلج في الوقت الحالي ولكن من المؤكد أن  شكرًا.   ماريتا مول:

  يحدث ذلك قريبًا.

سأقول بضع كلمات حول ما يحدث أو فقط للتحدث إلى مجلس الإدارة حول بعض أسئلتنا حول    

لقد أمضينا الكثير من الوقت،  دث في جدول أعمال نموذج أصحاب المصلحة المتطور.ما يح

وقد عمل المجتمع بأسره على العمل من خلال العديد من جوانب ھذا البرنامج مع بريان كيوت 

خلال العام الماضي، وقد قطعنا شوطًا طويلًا وحققنا الكثير من التقدم الجيد، وانتھى العرض 

  قدم بريان في مونتریال، حيث تم تخصيص مھام مختلفة لأشخاص مختلفين.النھائي الذي 
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ثم فوجئنا تمامًا، أنا متأكد من أن الجميع فوجئ، للعثور على التقرير الصادر عن اجتماع  

الآن، لقد كنا مرتبكين تمامًا بھذا،  مونتریال مدرجًا في الملحق ج في الخطط التشغيلية والمالية.

الآخرين كانوا، كما ھو الحال في الملاحق، لمعلوماتكم، نوعًا ما، كما تعلمون، أنا متأكد من أن 

إضافات إلى المستندات، في حين أننا لم نكن نعرف أو لم نكن متأكدين قبل إجراء استفسارات 

لكني أريد أن أشير إلى أنني  أخرى ھل كان من المفترض أن نعلق على ذلك الملحق "ج" أم لا.

في اجتماع يوم الأحد حول وثيقة  نكن الوحيدين الذين كانوا مرتبكين قليلاً من ھذا.أعتقد أننا لم 

  % فقط من المجتمع 19وثائق الخطة المالية التشغيلية، اتضح أن  -الخطة الاستراتيجية 

كانوا حول خطة أصحاب المصلحة  -% فقط حول ذلك 19من بين جميع التعليقات،  -بالفعل 

  ھذا ھو أعلى موضوع في جدول الأعمال للجميع تقريبًا. المتعددين، في حين أن

أعتقد أن الكثير من الناس إما لم يسمعوا أو لم يكن لديھم  ھذا شيء مثير للقلق قليلاً. -إذن ھذا  

ومن المؤسف أنه تم وضعھا بھذه الطريقة بحيث لم تحصل على  الوقت للاستماع إليھم.

  الأولوية التي يجب أن تكون لھا.

حصلنا على بعض التعليقات، ليس بالقدر الذي كنا نرغب في الحصول عليه بسبب ضيق لقد  

ماذا يحدث الآن مع تقدم ھذا  لذلك يقودنا إلى السؤال إلى أين سنذھب من ھنا؟ الوقت.

أعلم أنه من المؤكد أنكم لن تكونوا قادرين على إعطائنا ميثاق ونص حول كيفية  المشروع؟

نود بالتأكيد أن نفھم المزيد حول ما يجب أن نتوقعه بشأن كيفية المضي سير ھذا الأمر، لكننا 

ھل سنستمر في  ھل سيكون مشروعًا داخليًا؟ قدماً في ھذا، من سيتولى المسؤولية في المنظمة؟

  ومتى ستبدأ؟ كوننا مدير مشروع كما فعلنا؟

  شكرًا. 

 

  شكرًا جزيلًا ماريتا.   ليون سانشيز:

 

  ليون، نعم. ا لك، ماريتا.شكرً    مورين ھيليارد:
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  آسف لأخذ الكلمة لك يا مورين.   ليون سانشيز:

 

  لا، مطلقًا.   مورين ھيليارد:

 

  لذا شكرا ماريتا لمساھمتك.   ليون سانشيز:

إذن  أعتقد أن لدينا شخصين في مجلس الإدارة والمنظمة يرغبات في الرد على ما سمعناه للتو.

  ھذا الشأن.أود أن أعطي الكلمة لماثيو شيرز ب

  ماثيو.

 

 وشكرًا جزيلًا ماريتا على تعليقاتك على ھذا. آمل أن بوسعكم سماعي جيدًا. شكرًا لك، ليون.   ماثيو شيرز:

  وسأقدم فقط بعض الأفكار، ثم أطلب من تيريزا سوينھارت أن تضيف إليھا.

ء من ھذا أين نحن حاليًا ھو، نعم، كان ھناك عدد من أجزاء المجتمع التي ردت كجز -إذن 

التعليقات وأولئك الذين علقوا على تطور نموذج  -نقدر تعليقاتكم وتلك  -التعليق العام، ونقدر 

  أصحاب المصلحة المتعددين.

على نطاق أوسع، أعتقد أن موقفنا في الوقت الحالي ھو أننا في طور التجميع، وأولئك منكم من 

ى نتمكن من الحصول على نظرة أكمل المجتمع الذين يعلقون، ويضع الموظفون ذلك معًا حت

  لتنوع الآراء التي تم التعبير عنھا.

من القراءة الأولية، على الرغم من ذلك، يمكنني بالتأكيد أن أقول، نعم، لم تستجب جميع أجزاء 

أعتقد أن الشيء المثير للاھتمام أيضًا ھو أنه تمت إعادة صياغة عدد من الأشياء التي  المجتمع.

الجلسات التي رعاھا بريان، بما في ذلك الإشارة إلى مقدار العمل الذي يتم القيام  سمعناھا خلال

به في المجالات المختلفة للمواضيع الستة التي تم تحديدھا وأھمية رؤية مبادرات مختلفة مثل 

تستمر ومعرفة كيف يمكنھا تلبية بعض القضايا التي أثيرت  PDP 3.0عملية وضع السياسات 

  ع بريان كيوت.كجزء من مشرو
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أنا واحد منھم وماندلا مسيمانج  في مجلس الإدارة، كان ھناك اثنان من القادة في مجلس الإدارة.

ھذا ليس أمرًا يذھب  لفھم ما ھي الخطوات التالية. MSSIونحن نعمل مع ثيريزا و  ھو الآخر.

نضمن  القضية ھي كيف إن مجلس الإدارة ملتزم بشدة بمواصلة ھذا الموضوع. بعيدًا.

كيف نتأكد من أن الأمر لا يستغرق الكثير من الوقت المجتمعي لمزيد من التفصيل  استمراره؟

وكيف نأخذ في الاعتبار جميع الجھود المختلفة التي  ثم تنفيذ الأجزاء المختلفة من ھذه المبادرة؟

حديد وتبسيط المراجعات وت ATRT3قد تلعب بشكل جيد في مجالات القضايا الستة ھذه، مثل 

  الأولويات وما إلى ذلك.

نحن على دراية كبيرة بذلك، وسوف  لذا لم ينس مجلس الإدارة ھذا أو يضعه على الجانب.

ولكن ربما، ليون،  نعود إلى المجتمع بمجرد أن تتاح لنا فرصة استيعاب التعليقات المختلفة.

  يمكنني تسليم الكلمة إلى تيريزا، إذا أرادت الإضافة إليھا.

 

  تفضلي تيريزا، ھل لديك ما تضيفينه. نعم، من فضلك.   انشيز:ليون س

 

ونحن نقدر أن دمج ھذا في المناقشات حول خطة التشغيل كان  شكرًا. شكرًا. بالتأكيد، ليون.   تيريزا سوينھارت:

شيئًا كان علينا أن نفكر فيه أيضًا بطريقة لوجستية من حيث كيفية القيام به. وأريد فقط أن 

ك، إلى أن ثاني أكبر عدد من التعليقات المتعلقة ببعض مجالات التشغيل ومجالات أشير، مع ذل

% من التعليقات المتعلقة بھذا الموضوع، وقد 19التخطيط الأخرى، نقدر أنه كان ھناك حوالي 

  قام الفريق بدمج تلك التعليقات والنظر إليھا، ثم النظر إلى الخطوات التالية، كما أوضح ماثيو.

  

وجودھا في الملحق، كانت التعليقات الواردة متماشية إلى حد كبير مع ذلك وأعطت  أثناء   

الفرصة للنظر في تلك التعليقات وعكس تلك الموجودة في سياق عملية التخطيط التشغيلي 

  الأوسع والتعليقات (سعال) لذلك.

 

  شكراً جزيلاً، تريزا.   ليون سانشيز:

  ھل ذلك صحيح؟ تك، ماريتا.تعليقا -ھذا يعالج  -أعتقد أن  -لذا 
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قلقنا من أننا نريد التأكد من أن ھذا سيستمر في  - لقد أردنا فقط أن نسلط الضوء حقًا على  نعم.   ماريتا مول:

 - ونحن فقط  المضي قدمًا والمضي قدمًا بقوة كما كان يحدث في العام الماضي، لأنه مھم للغاية.

  الأعمال كما ينبغي.أردنا فقط التأكد من أن ذلك كان على جدول 

  شكرًا. 

 

  ھل ھذا طلب قديم أم جديد للتعليق؟ مات، أرى أنك رفعت يدك. شكرًا جزيلًا ماريتا.   ليون سانشيز:

 

فقط لأقول، ماريتا، نشكرك كثيرًا على وضع ھذا على جدول  لا، ھذا طلب جديد، ليون.   ماثيو شيرز:

ننا سنمضي قدمًا ونتطلع إلى مزيد من الأعمال وتذكيرنا بأھميته، ويمكنني أن أؤكد لك أ

  المناقشات حول ھذا الموضوع.

  شكرًا جزيلاً.

 

  شكرًا لك، مات.   ليون سانشيز:

  يسيم.

 

لدينا تعليق من أحد المشاركين من خلال برنامج زووم  معكم يسيم يتحدث. شكرًا لك، ليون.   ياسيم نازلار:

Zoom. يجب أن يكون تطوير  اريتا حاسمة.يقول نقاط م جوفيت.-التعليق من خافيير روا

MSM  على رأس جدول أعمالICANN والذي يتضمن في رأيي ،PDP 3.  آمل حقًا أن تشتمل

  الخطوات التالية على جھد منسق وواسع النطاق.

  شكرًا.   
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  شكرًا جزيلًا خافيير، على تعليقك. شكرًا جزيلًا يا يسيم.   ليون سانشيز:

  أجل البند التالي.والآن، سأعود إلى مورين من    

 

   وأنا أقدر تعليقات أعضاء مجلس الإدارة. شكرًا لك، ليون. شكرًا.   مورين ھيليارد:

 ATLAS IIIوأعتقد أنكم تلقيتم نسخة من تقريري  القضية التالية، بالطبع، ھي بناء القدرات.

   تریال.في مون ATLAS IIIالذي يصف الفترة السابقة لما نركز عليه اھتمامنا كمتابعة لـ 

لدينا ھدفًا رئيسيًا، ولكن تعزيز أكبر عبر أعضائنا ھو الھدف  ATLASكان بناء قدرات سفراء 

كانت جوانا تقود برنامجنا الخاص ببناء القدرات بالتعاون مع مجموعة عمل التوعية  النھائي.

  تفضلي جوانا. وأود أن أشرح ما نقوم به في ھذا الصدد. والتواصل.

 

سأحاول أن ألخص بإيجاز العمل  معكم جوانا من أجل التسجيل الكتابي. كرًا لك، مورين.ش   جوانا كوليزا:

   الذي تم حتى الآن وأن أشير بإيجاز إلى ما ھي خططنا للمستقبل القريب.

في المجتمع الشامل، ويسعدني أن  ATLAS IIIكما أوضحت مورين، لقد ركزنا على سفراء 

على المستوى الإقليمي وعندما يتعلق الأمر بالمجتمع الشامل أبلغكم بأنھم كانوا نشطين للغاية، 

لقد  حيث يعمل المجتمع بأكمله في بناء القدرات المجموعة التي يسرنا أنا وألفريدو قيادتھا.

   .ATLASاستمتعنا بمشاركة متزايدة، ولا سيما من سفراء 

 تركيز على ثلاثة مواضيع.وبھذا المعنى، تمكنا من تحديد أولويات عملنا على المدى القصير لل

نريد أن يحتوي  التي سيكون لھا عنصر تأھيل لھا. ICANNأحد ھذه الدورات ھو دورة تعلم 

نريد أن تكون المقدمة وعملية وضع السياسات والمشورة داخل المجتمع  ھذا على عنصرين.

تصال مع لقد كنا على ا إنه في الأعمال. الشامل وكذلك مصدر معلومات حول المجتمع نفسه.

  ھناك. ATLASبيتسي، ومرة أخرى، تم دعم سفراء 

على توفير  ATLASتركز المجموعة الفرعية الثانية أو فريق عمل صغير يضم أيضًا سفراء 

   مورد سيكون عبارة عن مجموعة شرائح مدمجة أو موقع ويب تفاعلي.
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قدمًا في إنشاء ما  الآن، في ھذا السياق، أود أن أسلط الضوء على أننا اكتشفنا فرصة للمضي

نود التفكير فيه كمستودع مركزي للمواد مفتوحة المصدر، لتكون مصادر يمكن أن تكون مفيدة 

أعتقد أن ھذا سيصبح النقطة المركزية لخطط بناء القدرات لدينا، بالعمل عن  للمجتمع بأكمله.

  كثب مع مجموعة التوعية والمشاركة التي يرأسھا دانيال.

نريد أن  أشارت مورين، ھناك استراتيجية تركز على الاتصالات الشاملة. بھذا المعنى، كما

من ناحية،  جاء ذلك في مناقشاتنا مع جوناثان على منصة السياسة. نتأكد من تركيز الجھود.

نريد أن نتأكد من أن الموارد التي نركز عليھا حول مواضيع محددة على رأس جدول أعمال 

رى، نريد التأكد من توفرھا لكل من المجتمع الشامل في المناطق من ناحية أخ المجتمع الشامل.

لذلك من المرجح أن يكون مستودع الموارد ھذا  بأكمله. ICANNبشكل عام، وكذلك لمجتمع 

  على رأس جدول أعمالنا.

تقود ھادية تلك المجموعة الصغيرة التي حددت  ونحن نتابع سلسلة ندوات عبر الإنترنت.

سنقوم بالتناوب مع التوقيت من أجل التناسب بشكل  مجتمع بأكمله وللمناطق.بالفعل أولويات لل

ويتم كل ھذا العمل بالتعاون  أفضل مع تلك المناطق الزمنية المختلفة التي يمتد مجتمعنا عبرھا.

مع التركيز أيضًا على الاحتياجات الإقليمية من حيث بناء القدرات،  RALOالوثيق مع قادة 

  حقيقه ھو تنسيق تلك الجھود.ولكن ما نحاول ت

  شكرًا جزيلاً. سأتوفق ھنا، ويسرني الإجابة على الأسئلة.   

 

   شكراً جزيلاً لك جوانا على ھذه المساھمة.   ليون سانشيز:

فيما يتعلق ببناء القدرات  ALSوھياكل  RALOومختلف منظمات  ALACأعتقد أن ما تقوم به 

، وما إلى ذلك، أمر بالغ الأھمية ICANN ، وما تقوم بهICANNوخلق الوعي حول دور 

لذا، أشكركم على كل ما  لمواصلة مشاركة المزيد من الأشخاص في سلاسل المتطوعين ھذه.

   تبذلونه من جھود.

  لتشكيل متطوعين جدد. ICANNكما قلت، أعتقد أنھا حاسمة لمواصلة تعزيزھا، وتزويد مجتمع 

  رات؟ربما، يوران، ھل تريد الرد على بناء القد
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   لا أستطيع أن أختلف بشكل أكبر مما ذكرته للتو. نعم، شكرًا ليون.   مارتن بوترمان:

أعتقد أن أنشطة بناء القدرات الموجودة في جميع المناطق وأيضًا بفضل ھيكلك الإقليمي، مھمة    

وكل العمل الذي تقوم به والمشاركة التي تحتاجھا من المستخدمين  ICANNجدًا لزيادة فھم 

   كون في المسار.لت

ومع ذلك، بالإضافة إلى ذلك، أعتقد أن الطريقة التي تقومون بھا يا رفاق ھي مثال أيضًا في    

الأخير حيث لا يقتصر الأمر  ATLASاجتماع مؤتمر القمة للمجتمع الشامل لعموم المستخدمين 

تطوير على الحديث عن الأعمال فحسب، بل يتعلق أيضًا بمشاركة المعرفة مع الناس، و

المعرفة، وتسھيل الحوار مثل ذلك، سواء على المستوى العالمي أو الإقليمي، أعتقد أنه مثالي 

  وشكرًا لكم جميعًا على كل ما تقومون به. ومھم للغاية.

 

  شكرا جزيلا، مارتن.   ليون سانشيز:

  ليتو، ھل تُريد أن تضيف شيئًا؟   

 

أتيحت لي الفرصة  يعًا على ھذه الجھود في بناء القدرات.وشكرًا لكم جم شكرًا. نعم، ليون.   ليتو إيبارا:

وكان لدي انطباع جيد جدًا  مستمرًا. ATLAS IIIلرئاسة عدد قليل (لا يمكن تمييزه) بينما كان 

أيضًا، على الرغم من أنني أعلم أنه شيء استباقي بشأن إنتھاك  -كما أود أن أعلق على  منه.

DNS - لكني شاھدت مقطع فيديو، والذي ظھر قبل يومين ولكن  .أعرف أن جوناثان سيقدم ھذا

لذلك أعتقد أنكم تعملون بشكل جيد للغاية  .DNSأيضًا النسخة الإسبانية من الفيديو حول إنتھاك 

  شكرًا. في قضية بناء القدرات ھذه.

 

   شكرا جزيلا ليتو.   ليون سانشيز:

وأعتقد أنه لأمر مدھش، كل التقدم  .ATLAS IIIبالمناسبة، لقد اعترفت بأننا تلقينا تقرير تنفيذ 

   لذا، أشكركم على ذلك، مورين وجميع المعنيين. الذي حققتموه.

  وأعتقد أنني أستطيع الرجوع إليك يا مورين لمواصلة البند التالي.
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  معكم لورين للتسجيل. شكرًا لك، ليون.   مورين ھيليارد:

بجانب جھود الاتصال في  -على طول  راكات.مجرد الاستمرار في البند التالي والتعاون والش  

ATLAS III قمنا بتركيز كبير على التواصل داخل مجتمع ،ICANN  وخارجه للتأكد من أن

على تلك  -والأھداف والغايات قد تم توزيعھا بشكل مناسب  ATLAS IIIنقاط الحديث في 

   المجالات.

التي سنستمر فيھا، حيث نواصل وقد طورنا منذ ذلك الحين إستراتيجية اتصالات شاملة و  

  .ICANNاتصالاتنا، خاصة ارتباطاتنا وشراكات العمل، مع الأقسام الأخرى من مجتمع 

الذين نعمل معھم على السياسة بالإضافة إلى مجالات بناء  GACلقد ركزنا بشكل خاص على   

 ،PDPبارز على عمليات وضع السياسات  ALACمع تمثيل  GNSOو ccNSOالقدرات ومع 

، 5؛ الإجراءات اللاحقة؛ وبالطبع، مؤخرًا مع مسار العمل ATRT3، بالطبع؛ EPDPلا سيما 

لذا فھي مجموعة نشطة جدًا، وتعمل مع  بالإضافة إلى مشاركتنا في عائدات المزاد العلني.

  .ICANNمجتمع 

نترنت، وعلي فقط أن أضيف أنه بالنظر إلى أن العديد منا لا يأتون من خلفيات النطاقات أو الإ

فقد كنا محظوظين للغاية في عدد المتطوعين الذين قدموا أنفسھم وأعطوا سنوات من حياتھم 

، عندما أفكر في المدة التي تستغرقھا بعض ھذه ICANNلبعض ھذه الجھود بالنيابة عن 

  .PDPالعمليات لوضع السياسات 

ع الشامل على جھودھم فيما يتعلق أنا بالفعل أشكر المجتم - لذا أعتقد أنه فيما يتعلق بذلك، فإننا 

ولا يقتصر الأمر  بمساھمتھم في العمل الذي نقوم به داخل المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.

 - فھو لا يقتصر فقط على العمل رفيع المستوى، ولكن مرة أخرى، بما في ذلك ھؤلاء  - على ذلك 

ولكن  ATLASمن سفراء  - في  الأعضاء والأشخاص الذين انخرطوا كثيرًا، كما ذكرت جوانا،

حقيقة أنھم أخذوا ھذا على محمل الجد، بما في ذلك الآخرين الذين كانوا دائمًا جزءًا منه ولكنھم لم 

كما قلنا،  - نحن بالفعل نبني نوعًا ما  - لكننا  .ATLASيتمكنوا من أن يكونوا جزءًا من برنامج 

في  - ا على المشاركة في أقسام أخرى الغرض من بناء القدرات ھو تشجيع المزيد من أعضائن

  ، وتعلم المزيد وجلب وجھات النظر تلك إلى مناقشاتنا.ICANNعمل الأقسام الأخرى من مجتمع 
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واحدة من القضايا الأخرى ذات الأھمية البالغة ھي حقيقة أن لدينا علاقة جيدة  -لكنھا مھمة حقًا 

ھناك شراكة أكثر نشاطًا تتطور مع  وألاحظ أن مع فريق مشاركة أصحاب المصلحة العالمي.

إنھا مجموعة مھمة من الأشخاص لمجموعات العضوية  -وكان ھذا أمرًا مھمًا  .RALOفرق 

  من تلك الفرق. ICANNداخل مجتمعنا للحصول على ھذا الدعم من 

  كان شيء نريد التركيز عليه أكثر. ھناك ھل ثمة أية تعليقات من مجلس الإدارة بشأن الشراكات؟

 

  معكم ليون سانشيز مرة أخرى. شكراً جزيلاً لكِ، مورين.   ليون سانشيز:

في تجربتي، على الأقل أعتقد أن الخروج من التنظير فقط والمشاركة  أعتقد أنك محق تمامًا.

بكل الوسائل، أود أن أشجعنا  في الواقع عبر المجتمعات أثبت أنه طريقة فعالة جدًا لتنفيذ عملنا.

تمرار في بذل ھذا الجھد وھذا التواصل مع أجزاء أخرى من المجتمع حتى جميعًا على الاس

  نتمكن بالطبع من فھم أفضل لمنطلقات وأھداف الجميع.

لذلك من وجھة نظر مجلس الإدارة، قد تكونون على دراية لأن أحد استراتيجياتنا، أحد أولوياتنا    

ا أعتقد أن ھذا التعاون للشراكات مع لذ التشغيلية ھي تعزيز العلاقة التي لدينا مع المجتمع.

لذا فھي أيضًا على رأس  الأخرى يناسب تمامًا ھذه الأولويات التشغيلية. ICANNمجتمعات 

  كما أنھا واحدة من أھم أفكارنا. جدول أعمالنا.

وبعد إجراء ھذا النوع من المحادثة معك، وبالطبع مع الآخرين في المجتمع، أعني، أنا أفكر 

رسمية، بطريقة أكثر استرخاءًا، أعتقد أنھا تساھم كثيرًا في تقريبنا من بعضنا بطريقة أقل 

  لذا دعونا نواصل المشاركة بكل الوسائل ونواصل القيام بھذا النوع من الجھد. البعض.

   لست متأكدًا مما إذا كان شخص آخر في مجلس الإدارة يرغب في التعليق على ھذا.

سأذھب إليك  أعتذر إذا لم أنطق اسمك بشكل صحيح. .أرى أن لدينا شريديب راياماجھي

مباشرة بعد أن أتحقق مرة أخرى مع زملائي في مجلس الإدارة، إذا أراد شخص ما الرد على 

  ما سمعناه للتو من مورين في التعاون مع المجتمعات الأخرى.

  فھل يرغب أي شخص في مجلس الإدارة في الإضافة إلى ھذا؟
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  .نعم   مارتن بوترمان:

 

  نعم، مارتن.   ليون سانشيز:

 

لمجرد إضافة أنني أعتقد أن أحد التطورات التي شھدناھا على مدى السنوات الماضية، وأعتقد    مارتن بوترمان:

أن تطور نجاح نموذج أصحاب المصلحة المتعددين أيضًا ھو أنه في مرحلة ما، كان كل شيء 

   الإدارة التحدث مع الدوائر الأخرى.سيذھب إلى مجلس الإدارة وستطلب الدوائر من مجلس 

أعتقد أن ما نراه بمرور الوقت ھو أن الدوائر تتحدث بشكل مباشر مع الدوائر التي تريد    

وأعتقد أن ھذا تطور صحي لأن ذلك يؤدي إلى وضع سياسات مستنيرة بشكل  التفاعل معھا.

  ذلك أيضًا.نحن ممتنون ل أفضل في المنظمات الداعمة المختلفة، وما إلى ذلك.

 

  أي زملاء آخرين في مجلس الإدارة يودون متابعة ذلك؟ شكرا جزيلا، مارتن.   ليون سانشيز:

  جيد.

  شريديب، ھل تود التعليق؟ لذا أرى شريديب رياماجھي في قائمة الانتظار.

لذلك ربما كانت  حسنًا، أرى أنك خفضت يدك. شريديب، لا يمكننا سماعك إذا كنت تتحدث.

  مة.مجرد يد قدي

  لذا، أعود مرة أخرى إليك مورين.

 

أنا فقط أتساءل عما إذا كان اتصال النظام الخاص  نعم، شريديب لا يزال على المكالمة. شكرًا.   مورين ھيليارد:

  به على ما يرام.

وفيما  ھي مجالنا الرئيسي. -ھي مفتاحنا  -على أي حال، ننتقل إلى السياسة، التي ھي بالطبع    

، بالتأكيد مع CPWGسياستنا، بالطبع تتعامل مجموعة عمل السياسة الموحدة، يتعلق بمصالح 
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التي نسعى جاھدين،  ICANNالتدفق المستمر لقضايا السياسة من الأقسام الأخرى في مجتمع 

استجابة لواجبنا من المجتمع الأوسع، لمناقشة واقتراح المشورة والبيانات حول ھذه المواضيع 

ويجب أن أعترف بأن لدينا فريقًا صحيًا جدًا، من حيث  بقدر ما يسمح الوقت والقدرات البشرية.

ا الجھود التي يبذلھا الذي يجتمع أسبوعيًا للقيام بذلك، وأنا أقدر حقً  CPWالأرقام، فريق 

ولكن حتى أثناء مشاركتنا ھذا، فإننا نشارك الألم فيما يتعلق  الأشخاص لاختيار الحضور.

 - بساعات عمل ھذه المجموعة بالذات، ولكن، كما تعلمون، أعتقد أن ذلك ساھم حقًا في جودة 

ات العديد من الخلفيات ومجموع -التصريحات التي صدرت عن المجتمع الشامل بسبب 

ولكن في نفس الوقت، كما تعلمون، التركيز، فنحن ندرك  -وھو  المصالح التي تساھم في ذلك.

دائمًا أن مھمتنا ھي تذكر المستخدمين النھائيين وما ھو مھم بالنسبة لنا للتركيز عليه عندما 

  يتعلق الأمر بما يؤثر بشكل أكبر على مصالح المستخدم النھائي.

التي نركز  -ى منصة سياسة شاملة التي تركز على المجالات الرئيسية وبالطبع ھذا يقودنا إل   

ولھذا السبب لا  فيھا على مجالين رئيسيين لوضع السياسات؛ بالأساس الأمن والاستقرار والثقة.

، وأردنا إثارة gTLDلجولة جديدة من  ICANNيزال لدينا مخاوف بشأن الاستعداد التشغيلي مع 

  ھذه المخاوف معكم.

ما سأفعله الآن ھو أنني سأمرر الميكروفون إلى جوناثان وجوانا لأخذ زمام المبادرة في لذا 

  مواصلة ھذه المناقشة حول ھذه المواضيع السياسية التي أدرجناھا.

  شكرًا لك، ليون.

  وجوناثان.

 

أفضل  أعتقد أن ھذا ھو وشكرًا للجميع على مشاركتكم في ھذه المكالمة. شكرًا، مورين.   جوناثان زوك:

، ولذا فإنه من الممتع جدًا إجراء ALACحضور لنا على الإطلاق في اجتماع مجلس إدارة 

  مناقشة كبيرة وواسعة.

تحضيراً لھذا الاجتماع، عدت وشاھدت، واستمعت إلى اجتماع مجلس الإدارة مع مجموعة 

ا التي أصحاب المصلحة التجاريين، لأنني أعلم أنھم كانوا يعبرون عن بعض المخاوف نفسھ

وقد أجرينا أيضًا جلسة سابقة يوم الإثنين كانت مناقشة مثيرة للاھتمام حقًا تضمنت جيمي  لدينا.
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، ومرت نوعًا ما عبر عدد من سيناريوھات GoDaddyمن الامتثال وجيمس بلاديل من 

وما ھي أفضل عملية للامتثال للتعامل مع ھذه السيناريوھات  DNSإنتھاك نظام اسم النطاق 

كما تعلمون، حالات  -، ومختلفة DNSلقد كانت مجرد أنواع مختلفة من إنتھاك  تلفة.المخ

  افتراضية صغيرة، على سبيل المثال، وكيف يمكن التعامل معھا بشكل أفضل.

وأعتقد أن لدي ملاحظتين، بعد ھاتين الممارستين، وھما أن الجميع، كما تعلمون، داخل جدران    

جدرانًا افتراضية، يكونون على نفس الجانب تقريبًا عندما ، حتى لو كانت ICANNاجتماع 

، ونحن بحاجة إلى توخي الحذر حقًا بشأن توجه DNSيتعلق الأمر بانتھاك نظام اسم النطاق 

بعضنا نحو البعض حول ھذا الأمر والإحباط الشديد مع بعضنا البعض لأن معظم الجھات 

وھذا أمر جيد وسيئ من  .ICANNماعات السيئة ليسوا ھم الأشخاص الذين يظھرون في اجت

لكن أعتقد أنه من الجدير التركيز على ھذه الحقيقة أننا  منظور محاولة إيجاد مسار إلى الأمام.

لذا نحتاج فقط  ، ويعمل الجميع على ذلك.DNSنتشارك جميعًا ھدفًا، وھو تقليل حدوث إنتھاك 

 لتحقيق ذلك، لأنھا مشكلة متنامية. -الأمام إلى إيجاد طريقة للتوافق أكثر مع ما ھو الطريق إلى 

كانت الضمانات التي تم وضعھا للجولة الجديدة غير فعالة إلى حد كبير، كما  ھذا سيبقى دائماً.

وقد تطرقت  ولذا نحتاج إلى إيجاد طريق إلى الأمام. .CCTمن خلال بحث مراجعة  -اكتشف 

لقد مررنا بأسئلة التوضيح التي تلقيناھا من  .لم نعد ھذه الأشياء إليك بعد إلى أسئلة التوضيح.

مجلس الإدارة بشأن مشورتنا، والكثير منھا اختصر في الكيفية التي يمكننا اتباعھا لإحداث 

أعتقد أن ھذا جزء كبير من تعقيد ھذا، ھو ما ھي  -وأعتقد أن ھذا  التغييرات التي نقترحھا.

  تغييرات.العملية الصحيحة التي قد تحدث بھا بعض ھذه ال

 - ولكن ما ھو واضح من منظور السياسة المستقيم ومن تلك الجلسة التي عقدناھا يوم الإثنين ھو 

البيانات السابقة من الامتثال، ھو أن الامتثال يفتقر إلى الأدوات اللازمة  - والبيانات من الامتثال 

كرار المخالفين الذين لديھم لمكافحة ما أشرنا إليه في بعض الأحيان بالانتھاك النظامي، ونوع من ت

نسبة عالية من انتھاك العقود لدرجة أن عملية الشكوى والاستجابة ليست كافية للتعامل معھم، 

ونحن بحاجة إلى العثور على أفضل مسار للمضي قدمًا، سواء كانت عملية وضع السياسات 

PDPليھا نوعًا ما، كما تعلمون.، سواء كانت تغييرات في العقود، والتي أعتقد أننا جميعًا نعتمد ع 

وأنت محق في تذكيرنا بأن ھذه عملية طوعية، ونحن بحاجة إلى إيجاد طريقة للتوافق على ما 

يجب أن يكون عليه الحل وتبديد بعض مخاوف الجھات الجيدة بين الأطراف المتعاقدة، لأنه في 

بًا، ھناك دائمًا نفس أي وقت نتحدث فيه عن التنظيم الإضافي في أي بلد، في أي سياق تقري
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المحادثة التي عند إنشاء قوانين جديدة، فأنت تؤثر على متبع القانون أكثر من مخالف القانون؛ 

وليس بالضرورة  - لذا فقد قمت بإنشاء أعباء جديدة للأشخاص الذين يھتمون فعليًا بالقواعد  حسنًا؟

قد أن نفس المأزق موجود في ھذه ولذا أعت خلق المزيد من المشاكل للأشخاص الذين يتجاھلونھا.

  .DNSالمناقشات حول إنتھاك 

وبعض المحادثات  DNSوبالتالي فھذه بعض النقاط عالية المستوى التي تعود من تجربة إنتھاك 

  التي أجريناھا ھذا الأسبوع.

مجرد وجھة نظر حوارية، ھو أن تطلب من مجلس الإدارة  -وبالتالي ما أود القيام به، من 

وأنا أدرك أن ھذا لن يكون ردود فعل رسمية، ولكن المزيد من  م حول الأفكار نفسھا.ملاحظاتھ

الآراء الشخصية لأعضاء مجلس الإدارة التي لن نحتفظ بھا ضدكم إذا قام مجلس الإدارة، 

ولكن كسؤال أولي، أشعر بالفضول حول رد فعلك  كھيئة، بعمل شيء مختلف، وما إلى ذلك.

وكما تعلمون، فإن بعض  غض النظر عن الكيفية التي يمكن أن تتحقق بھا.تجاه الأفكار نفسھا، ب

ھذه الأفكار تنطوي على منح الامتثال الأدوات اللازمة لإجراء نوع من التحقيقات المنھجية 

 - القدرة على تعيين  ، على سبيل المثال.DAARللأطراف المتعاقدة بناءً على ما ھو موجود في 

في العقود عالية بما يكفي بحيث لا تستھدف  DNSك نظام اسم النطاق نوعًا ما من عتبة إنتھا

كما تعلمون، ھل ھي عالية بما فيه الكفاية بحيث لا تكون الجھات  مخالفات أكثر من اللازم.

  الجيدة قريبة من أي مكان ولكن يمكننا التركيز حقًا على الجھات السيئة وما إلى ذاك.

بعض الأبحاث التي تدور حول التعلم الآلي وما  بعض أفكارنا. لقد رأيتم وھكذا قرأتم المشورة.

أعتقد أن ما أود فعله ھو الحصول على تعليقاتكم حول الأفكار نفسھا بشكل مستقل عن  إلى ذلك.

  ما ھي العملية التي قد تؤدي إلى تنفيذ ھذه الأفكار. -الكيفية التي يمكننا فعلاً فعلھا 

  حًا ومفيدًا.آمل أن يكون ذلك واض -آمل ذلك 

 

  شكرًا جزيلاً لك، جوناثان.   ليون سانشيز:

لذا، يوران، ھل تود أن تأخذ  لدي يوران الأول. لذا لدي زميلان يرغبان في الرد على ذلك.

  الكلمة؟
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أود أن أبدأ بشكركم، مع الاعتراف بأن الكثير من الأشياء قد تغيرت خلال العامين  شكرًا.   يوران ماربي:

ا أقدر حقًا أنكم تدركون ذلك، لأنكم تشيرون إلى أن الوقت قد حان لنا للتحرك وأن الماضيين.

وأنا فخور بالمناقشة  نوعًا ما، ويجب أن تتغير بعض الخطابات حول ھذا إذا نظرتم إلى الوراء.

 -  DAARوأيضًا، شكرًا لك على إدراك أنه على مدار العامين الماضيين، مع تقديم  الآن.

أرقامًا، وھي أداة مھمة للغاية نعمل على  DAARالأرقام، لذلك توفر أعرف أنكم تحبون 

  تحسينھا أكثر.

كما تعلمون،  -شيء آخر، حيث أنكم تحبون الأرقام، فإن المؤشرات الصحية التي تظھر أيضًا 

 gTLDغالبًا ما يكون ھناك نقاش حول مكان المشكلة، والكثير من المناقشات حول برنامج 

يوسع المناقشة التي تحدثت عنھا  -ل المثال، تظھر المؤشرات الصحية قليلاً الجديد، على سبي

نطاقات  .ICANNقد لا يكون جزء كبير من ھذه المشكلة حتى تحت اختصاص  -كثيرًا  -أيضًا 

أو  280مليون اسم نطاق، على ما أعتقد، حول العالم، وحوالي  350ھناك  -المستوى الأعلى 

أود أيضًا أن أشكر المجتمع الشامل على  يات وضع السياسات.تخضع لبعض عمل -ما شابه 

والتي ستكون الآن، وللمرة الأولى، جزءًا من  Verisignاعترافكم بتعديلات العقد لشركة 

وبقدر ما، أيضًا، مبادرة الأطراف المتعاقدة، التي أعرف  الإبلاغ عن الإنتھاك في المستقبل.

  تعمل ضد الإنتھاك. -أكثر رسمية شركة وقعت على عمل  50أنھا أكثر من 

ولكن ھناك شيء  لھذا الأمر. ICANNلذلك أتفق معك، ھناك شيء يحدث بالفعل داخل مجتمع    

وما أرغب حقًا  نحن نعلم أن ھناك حوالي ثمانية إلى عشرة جھات سيئة حقًا. -واحد قلته وھو 

انية إلى عشرة جھات في المشاركة مع المجتمع بشأنه، وكل شخص آخر، إذا كانت ھناك ثم

كمؤسسة  ICANN -، فكيف يمكننا معًا ICANNسيئة حقًا، وبعضھم لا يشارك في اجتماعات 

لأنه من حيث الجوھر،  معًا مع الآخرين التصرف في الواقع حتى نتمكن من التخلص منھا؟

دينا القدرة لأنك نوع من المرجع، فلا يھم إذا كانت الجھات الجيدة تقدم تقارير أكثر إذا لم يكن ل

  حقًا لمتابعة الجھات السيئة. ICANNجنبًا إلى جنب مع 

  وأعتقد أن تعليقاتك تؤخذ بشكل جيد في ھذا الاتجاه، لأن ھذا شيء أفكر فيه كثيرًا.   

 ICANN .كمؤسسة لھا دور تلعبه ھنا، مع شركاء نشطين آخرين، لملاحقة الجھات السيئة حقًا  
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على الإشارة إلى أننا نتحرك ونتحرك في اتجاه إيجابي ولكننا  وشكرًا لذا شكرًا لكم على ھذا.

وصلنا نوعًا ما إلى نقطة حيث علينا أيضًا التفكير في كيفية تكييف العمل على المستوى 

  الجديد. gTLDالخارجي، لأنه كما يظھر الرقم، فإن المشكلة لا تكمن كلھا في برنامج 

  شكرًا لكم على ذلك.

 

  جزيلاً لك، يوران. شكرا   ليون سانشيز:

دقيقة، ولا يزال ھناك موضوعان يجب تغطيتھما، لذلك سأذھب إلى  15لم يتبق لدينا أكثر من    

  .DNSزميلتي بيكي بير لمتابعة إنتھاك 

  بيكي.

 

أعتقد أن الطريقة التي تحدد بھا القضايا ھنا ھي في الواقع على  وشكرًا لك، جوناثان. شكرًا.   بيكي بير:

نحتاج الآن إلى  أعتقد أن ھناك وعيًا عامًا عبر المجتمع حول المشكلة. يصدق. حق بشكل لا

نوع من الاجتماع معًا وفھم أدواتنا ولدينا بالفعل إجماع جماعي حول الأدوات التي تعمل في 

  أي المواقف وأين نحتاج إلى تطوير أدوات أخرى.

بشأن مشكلة إساءة  -بشأن  ALACن كنا مھتمين جدًا بالمشورة التي تلقيناھا م -لقد فعلنا    

آمل أن تكونوا قد قدرتم التفاصيل التي تمسنا ببطاقة قياس الأداء الخاصة بنا،  الاستخدام.

  ونتطلع كثيرًا إلى نوع من المناقشات الإضافية التي تحرك ھذه العملية.

خرى من أحد الأشياء المثيرة للاھتمام ھو بالطبع أننا نحصل على مساھمات من أجزاء أ   

المجتمع، ولكن مع لجنة استشارية لدينا عملية رسمية للغاية للرد على المشورة الرسمية 

ولذا أعتقد أن ھذه فرصة ممتازة حقًا لنا جميعًا للعمل معًا للتأكد من  وتحليلھا والمشاركة فيھا.

، نكون عندما لا نكون في نفس الصفحة أننا في نفس الصفحة من حيث الكلمات التي نستخدمھا.

  للوصول إلى نفس الصفحة. -قد حددنا تلك الأشياء ولدينا خطة 
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أعتقد أن ھناك اتفاقًا واسعًا  -أعتقد  -لكنني أردت فقط أن أقول أنه لا يوجد أحد تحت أي ظرف    

  في ھذه القضية والطريقة البناءة للقيام بذلك. ALACحول المشكلة، وأنا أقدر حقًا مشاركة 

 

   أرى آلان بقائمة الانتظار. رًا جزيلاً لك، بيكي.شك   ليون سانشيز:

  ألان، ھل يمكن أن أطلب منك أن تتحدث بإيجاز.   

  إن كنت تتحدث، فلا يمكننا سماعك. إن صوتك في وضع الصمت. آلان؟   

 

أعتقد أن إحدى المشاكل الأكبر ھي  ومحليًا. Zoomتم كتم صوتي على برنامج زووم  عذرًا.   : آلان غرينبرغ

أدوات كافية لإنزال الجھات السيئة بطريقة أو  ICANNطراف المتعاقدة التي تقول إن لدى الأ

   أنه ليس لدينا الأدوات الصحيحة. ICANNيقول امتثال  بأخرى.

أعتقد أننا بحاجة إلى محادثة بين تلك الأطراف، ويفضل أن يكون ذلك مع المعنيين، والتأكد من    

   مختلفة. نحن لا نعظ من كتب - أننا لسنا 

إذا اتفقنا جميعًا على وجود مشكلة، فنحن بحاجة إلى التوصل إلى ما ھي الإجابات وعدم    

وھذا حقًا في رأيي، أحد الأجزاء الأكبر من التركيز وشيء  الاختلاف مع أنفسنا بشأن المنھجية.

مثل  --ى شكرًا عل أعتقد أن مجلس الإدارة يمكن أن يتخذ إجراءات لتنظيم مثل ھذا الاجتماع.

  شكرًا. ھذه المناقشات.

 

  شكرًا جزيلاً لك، آلان.   ليون سانشيز:

 

  ھل يمكنني إضافة نقطة؟ معكم يوران.   يوران ماربي:
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  وبعد ذلك سوف أنتقل إلى رون. بالتأكيد.   ليون سانشيز:

 

% من 90مثل تمامًا كما أشرت، تظھر المؤشرات الصحية حاليًا أن ھناك خمسة سجلات ت نعم.   يوران ماربي:

  الإنتھاكات وفقًا للمبادئ التي وضعناھا ھناك.

 

  شكرًا لك يوران.   ليون سانشيز:

  رون.   

 

   نعم، شكرًا لك ليون.    رون دا سيلفا:

التي كانت متشابھة للغاية، وھي أن ھناك توقعات بأن  CSGأعتقد أن جوناثان ألمح إلى مناقشة 

ويبدو أن ھناك نوعًا من الفجوة بين  ياء معينة.المنظمة من خلال العقود يمكن أن تفعل أش

أعتقد أن بعضھا مدمج في بعض  التوقعات بشأن ما يمكن القيام به وما نقوم به بالفعل.

  المتطلبات الطوعية وبعض العقود وبعضھا ليس كذلك.

 وفي الواقع، ربما يكون من الأفضل التصرف والسجلات وأمناء السجلات ھم الأكثر امتثالًا.

 م الأشخاص مثل الذي يلمح إليھم يوران، ھناك بعض الجھات السيئة التي تقوم بمعظم العمل.ھ

  وربما ھذه ھي المشكلة التي نحتاج إلى التركيز عليھا.

ربما ھناك جلسة يمكننا فيھا تحديد ما ھي التوقعات  -ولكن أعتقد أنه بالنسبة لنقطة بيكي، ھناك 

غ الإضافات أو التغييرات على الاتفاقات التي، بالطبع، وما لا يحدث ثم استخدام ذلك لإبلا

تحتاج إلى التفاوض بشأنھا ومن المرجح أن الجھات السيئة لن توافق على ذلك أو تستخدم ذلك 

للإبلاغ في عملية السياسة لإدماجه في لغة السياسة، ثم يتم وضعه في الاتفاقية من خلال عملية 

  عالية ھناك.السياسات، وربما يكون ذلك أكثر ف

نعم، يوجد  نحن نواجھھا ھنا أيضًا. .CSGلكن أعتقد أنھا قضية مماثلة عالجناھا في اجتماع 

 ھناك توقعات برفع العقد، لكن القدرات ليست موجودة. نواجه العديد من المشاكل. انتھاك.
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  25 من 21الصفحة 

 

ما يكون أمرًا وأعتقد أن ھناك نوعًا من سوء الفھم لما يمكننا القيام به وما لا يمكننا فعله ورب

فعالًا القيام بإجراء مناقشة لتحديد ذلك واستخدام ذلك لتلبية المتطلبات الإضافية في العقود ولكن 

  أيضًا لإدخالھا في عملية السياسة لتدوينھا ھناك.

 

  شكرًا، رون.   ليون سانشيز:

  أسلم المايكروفون لك ثانية جوناثان.   

 

  دارة قائمة الانتظار.شكرا لإ شكرًا لك، ليون.   جوناثان زوك:

أحد التحديات التي تواجه مجلس الإدارة ھو أن لديك نقاط تأثير دورية في  -نعم، أعتقد أن    

بعض النواحي لأن الكثير من القرارات التي يتخذھا المجتمع تحتاج في النھاية إلى موافقتك 

   كخطوة أخيرة.

راف بأن ھذه المسألة شديدة الخطورة وأعتقد أن ما نود حقًا رؤيته من مجلس الإدارة ھو اعت

والجدية، على سبيل المثال، لن يتم المضي في جولة جديدة دون إجراء بعض ھذه الإصلاحات، 

الوضع الراھن غير مقبول، مع كون الأدوات الصحيحة ليست في مكانھا لأننا نرى أشياء مثل 

الوحيد لذلك عندما التي استمرت لسنوات، وكان الحل الحقيقي  Alpnamesأمين السجل 

   تفرقت مقابل الامتثال ھو الوسائل اللازمة للنظر في لھا بشكل كلي وإنزالھا.

لذا أعتقد أننا كمجموعة نحتاج إلى الاعتراف بأن الوضع الراھن غير كافٍ ويجب أن يكون ھذا 

ا لن بالقول أن ھذ DNSالجزء من ھذا الاعتراف ھو الاستفادة من نقطة الانعطاف التالية في 

يمضي قدمًا دون بذل بعض الجھود الجوھرية والإصلاح في مجال التخفيف من إنتھاك نظام 

  .DNSاسم النطاق 

  ھل يريد أي شخص التحدث بشأن ھذه الفكرة؟ -ھل لديك بعض 

 

  عذرًا، معكم يوران.   يوران ماربي:
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  25 من 22الصفحة 

 

أنا معجب جدًا  - كما تعلمون، أولاً وقبل كل شيء، أن أقول أن مجلس الإدارة -لذا يمكنني 

   أعني، بالمناسبة، مجلس الإدارة ھذا ھو أفضل مجلس على الإطلاق. بمجلس الإدارة.

ولكن إذا نظرتم منذ أن انضممت على الأقل، فإن مجلس الإدارة ھذا، حسب فھمي، قد عمل 

   أكثر مع الأسئلة المتعلقة بالإنتھاك من أي مجلس سبق له القيام به.

 شيئًا على لوحة الرسم لسنوات عديدة. DAARأعني، كان  - DAARنا به في الاستثمار الذي قم

معظم أعضاء مجلس الإدارة الذين لديكم ھنا ھم الذين كانوا، في  -أعني، مجلس الإدارة الذي 

   الواقع، شجعانًا بما يكفي لإصدار ھذه الأداة التي يقول الجميع الآن إنھا شيء جيد.

دارة ھذا وراء قرار إخراج ھذا، كان ھناك تضارب كبير من قبل أعني، عندما وقف مجلس الإ

   العديد من الناس.

أعني، المؤشرات الصحية، إذا كنت  والاستثمار في المؤشرات الصحية ھو نفس الشيء.

تستخدم ذلك، فسوف ترى أنه ربما لا تأتي المشكلة الأكبر عندما يتعلق الأمر بالإساءة من 

المتوسط، إنھا في الواقع نسبة صغيرة جدًا تأتي في الواقع من  في الجديد. gTLDبرنامج 

  في الواقع، ھذا شيء مھم جدًا للقيام به. - الجديد، والذي أعتقد، كما تعلمون  gTLDبرنامج 

ولكن يجب علينا أيضًا احترام اللوائح عندما يتعلق الأمر بالتفاعل المجتمعي، عندما يتعلق 

جيمي ھو أول من يعترف بأنه بناءً على التعريف الذي لديكم نعم،  الأمر بأشياء إضافية.

لمصطلح "إنتھاك"، سيكون من الممكن القيام بأشياء مع الأطراف المتعاقدة التي لا يمكننا القيام 

  ونحن نتعامل مع الأطراف المتعاقدة للقيام بذلك، والذي أعتقد أنه أمر إيجابي للغاية. بھا اليوم.

يعتمد على  -على السياسة، بل يعتمد على  3B يعتمد مستوى المواصفات لسبب ما يراوغني، لا

   مفاوضات العقد.

على أن ھذا الشيء يجب أن ينتمي كثيرًا إلى عملية  -وأعتقد أن الجميع يتفقون  -وفكرت دائمًا 

  وھذا يحدث في الحقيقة. المجتمع.

المھم أن ندرك أن ھناك أشياء  لا أعتقد أنه من -لكنني  %.99ولذا فإنني أتفق معك بنسبة 

فعلوا أكثر من أي مجالس  -لا يمكنھم  -تتحرك، ويمكنني التحدث باسم مجلس الإدارة ھنا 

إدارة أخرى عندما يتعلق الأمر بالعمل ضد الإنتھاكات، مع احترام أھمية العملية التصاعدية 

   للسياسات.
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  25 من 23الصفحة 

 

لقد  لشيء الفريد إلى حد ما في عقودھم.يكون لدى الأطراف المتعاقدة ھذا ا -تذكر أنه عندما 

عندما تكون ھناك سياسة مجتمعية من خلال نموذج أصحاب المصلحة  -قالوا نعم لذلك 

وھذه قوة قوية جدًا  المتعددين التي يتم قبولھا، والتي تدخل في العقد وتصبح ملزمة لھم.

   للمجتمع للتجمع.

تحب دائمًا الأشياء التي أقوم بھا. سأخبركم في  الأطراف المتعاقدة لا -وأعتقد أنني لست كذلك 

  يبدو أنھم منفتحون جدًا بشأن ھذا. الواقع لمرة واحدة سأقدم لھم المديح.

ولكن، من ناحية أخرى، كما أشرت من قبل، لدينا العديد من الجھات الجيدة الذين يأتون إلى 

فضاء أمناء السجلات  المشكلة ھي من خمسة إلى عشرة جھات سيئة في .ICANNاجتماعات 

وأود أن أواصل العمل على كيفية ملاحقتھم، حتى لو لم يكونوا داخل اختصاص  والسجلات.

ICANN .نفسه  

 

  شكرا جزيلاً لك، يوران.   ليون سانشيز:

  لا أرى أحدًا. حسنًا. أي شخص آخر في مجلس الإدارة يحب المتابعة أو الرد؟ -ھل 

  ثان.أسلم المايكروفون لك ثانية جونا

 

  وشكرًا لك، يوران. شكرًا لك، ليون.   جوناثان زوك:

كما قلت من قبل، أعلم أن  .ICANNأرغب في الإقرار بجھود مجلس الإدارة وجھود منظمة 

أحيانًا ما تكون الصعوبة في نھج أصحاب المصلحة  لديه نفس النوايا. -كل شخص يعمل 

م فيه الأشياء إلى لغة العقد، ويمكن أن يتم المتعددين من أسفل إلى أعلى في الوقت الذي تُترج

  تخفيفھا إلى حد كبير.

إذا نظرنا إلى العقود كما ھي موجودة حاليًا، فمعظمھا يتطلب فقط وضع سياسة دون اشتراط 

  فعلي باتباع تلك السياسة أو قياسھا أو أن يكون لھا أي أساس أساسي معين.
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  25 من 24الصفحة 

 

تصالات ھذه حيث يقول أحد الأطراف، حسنًا، أنا وبالتالي من الممكن أن يكون لديك سلسلة الا

. Xمطالب بأن أطلب من شريكي التالي أن يكون لديه اتفاق مع عملائھم بأنھم لن يقوموا بـ 

لكن الأشخاص الذين  وكل شخص على طول السلسلة لديه ھذه السياسة المدمجة في عقودھم.

  ء من عقدھم.نتحدث عنھم ببساطة لا يتبعون ذلك أو يفرضون ذلك الجز

رسالتك إلى المجموعة التجارية لأصحاب المصلحة  -وأنا أعلم أنه في رسالتك الإلكترونية إلى 

CSG .يوجد الآن نوع من الاقتباس المشين نتوقع من الناس اتباع العقود التي يشاركون فيھا ،

  ھذا التوقع ليس كافياً. -وھذا ليس كذلك 

ا ھو الخط الذي نستخدمه عندما يتعلق الأمر برسوم الاعتماد لذا، كما تعلمون، بالتأكيد ليس ھذ

وإذا لم يفعلوا ذلك، فإننا نلفظ أيدينا  التي يحتاجون إلى دفعھا، والتي نتوقع أن يدفعھا الناس فقط.

ولذا نحن بحاجة إلى إيجاد طريقة للحصول على  لم يكن ھذا ھو الحال، أليس كذلك؟ حيال ذلك.

  لعقد لتحتل نفس وضع دفع الرسوم.إنفاذ أحكام أخرى من ا

  --دعونا  حسنًا.

 

  ھل يمكنني أن أسألك سؤالا توضيحيا؟   يوران ماربي:

 

  نعم، بالطبع.   جوناثان زوك:

 

لقد أشرت نوعًا ما إلى أننا  ھل فھمت ھذا بشكل خاطئ؟ ھل يمكنني أن أسألك سؤالا توضيحيا؟   يوران ماربي:

  ماذا كنت تقصد؟ نفرض وفقًا لبعض نماذج الإيرادات.

 

أمين سجل في الصين، على سبيل  -حسنًا، أعتقد أن ما أعنيه ھو أنه كان ھناك سجل في    جوناثان زوك:

 ICANNوتدفقت الشكاوى إلى  المثال، الذي كانت تسجيلاته في التسعينات من حيث الإنتھاك.

ما حدث ذلك، كان ذلك وعند واستغرق الأمر سنة لإلغاء اعتمادھم. بشأن حالة أمين السجل ھذا.

  وأود أن أقترح أن طريقة النظر إلى الأمر ليست مثالية. بسبب عدم دفع رسومھم.
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  25 من 25الصفحة 

 

يمكنني أن أؤكد لكم أن أسوأ أمين سجل ليس  ليس لدي أي فكرة من أين تأتي ھذه الأسطورة.   يوران ماربي:

أسوأ مسجل ليس  -ي والثان إنه من ذلك الجزء من العالم ولكن ليس من ذلك البلد. من الصين.

  من ذلك الجزء من العالم على الإطلاق.

 

، نحن في الواقع CCTفي تقرير  -وأنا سعيد  أنا لا أحاول أن أطعن في أي جزء من العالم.   جوناثان زوك:

بحيث كان ھناك أمسن سجل من ھذا  الذي قمنا به. DNSنوثق أمين السجل بسبب تقرير إنتھاك 

لمدة عام، عام كامل، شارك في سلوك إجرامي في المقام الأول وتم الجزء من العالم استمر 

ھذه ھي النقطة التي أحاول توضيحھا، وليس  إلغاء اعتمادھم فقط عندما فشلوا في دفع رسومھم.

  من أين أتوا.

 

أعتقد أننا يمكن أن نواصل مناقشة ھذا الموضوع لفترة  عذرًا على المقاطعة يا رفاق. جيد.   ليون سانشيز:

ولكن بقي لدينا دقيقة واحدة ونحن بحاجة إلى إخلاء الغرفة،  طويلة، كما فعلنا حتى الآن.

  بالطبع، للاجتماع التالي.

ولكن، بالطبع، ھذه بعض التحديات  أنا آسف لأننا لم نتمكن من تغطية المسألتين الأخيرتين. 

  التي نواجھھا عندما نذھب لفترة طويلة جدًا.

شكرًا لك مورين  معكم ليون سانشيز مرة أخرى. لحضور ھذه الجلسة. شكرًا جزيلًا للجميع،

نحن نتطلع حقًا لمواصلة مشاركتنا في  وجوانا وجوناثان وكل من حضر الدورة وساھم فيھا.

  انتھى ھذا الاجتماع الآن. شكرًا جزيلاً. .ALACمناقشاتنا مع 

 

  شكراً لمجلس الإدارة. شكراً لكم جميعًا.   مورين ھيليارد:

 

  توقفت عملية التسجيل.  [تسجيل صوتي]:

 

 [نھاية النص المدون]


